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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  39     del  21.07.2010 
  
OGGETTO: Interrogazione  n.6  consiglieri  prot. 16850 del 07.06.2010. 

 
L’anno duemiladieci  il giorno ventuno del mese di luglio,  con inizio alle ore 19.15,  nell’aula  consiliare 

del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta straordinaria  ed in  

prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  20)  AMATO  Luigi X  
5)   ALLOCCA  Giuseppe X  21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   PERNA  Emanuele X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ODORE  Gennaro  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   RICCIARDI  Agostino X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   ESPOSITO  Sigismondo X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  VACCA  Raffaele X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  ALTARELLI  Filippo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   DEL  GIUDICE  Massimo X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   MONDA  Pasquale X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   SASSO   Antonio  X 30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   MOCCIA  Luigi X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina X     
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
dott.ssa Francesca Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr.ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 12.08.2010 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

12.08.2010 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.   1908              REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 12.08.2010 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Il  PRESIDENTE  passa all’8°  punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione n.6 consiglieri prot. 
16850 del 07.06.2010”. 
 Dà, quindi, lettura  dell’interrogazione a firma dei consiglieri dei Gruppi Sinistra e 
Libertà e P.D.,  con la quale  viene chiesto di  “relazionare in ordine alla effettiva presenza di 
Avvocati  che presterebbero la loro  opera professionale per l’Ente”. 
 
 Il Presidente informa  che in riscontro alla propria nota  prot. 17014 del 08.06.2010 
c’è  agli atti  la risposta del Direttore Generale, prot. 19247 del 20.06.2010,  in cui viene precisato  
che presso il nostro Ente  operano, a titolo gratuito, praticanti avvocati iscritti al Consiglio 
dell’Ordine di Nola, a seguito di formale convenzione stipulata con il predetto Ordine, in seguito 
alla delibera di G.C. n.  21/2009;  viene, inoltre, precisato che con delibera di G.C. n. 20/2009 è 
stata stipulata apposta convenzione con l’Università  Suor Orsola Benincasa per  lo svolgimento di 
stage formativo  presso  l’Ente, sempre a titolo gratuito.   
  
 Prende la parola  il cons. JOSSA, il quale ritiene non esaustiva e soddisfacente la 
risposta del  Direttore Generale. 
 
 Il cons. ESPOSITO V.   ritiene  che debba essere fatta più chiarezza su questa 
vicenda. 
 
 Il cons. DI MONDA NICOLINA, pur della maggioranza, si ritiene  non soddisfatta 
della risposta del Direttore Generale. 
 
 Il PRESIDENTE, avendo personalmente  chiesto  chiarimenti al Direttore Generale 
dopo  l’interrogazione in questione, ritiene che la risposta  del Direttore sia esaustiva, così come 
prende atto   della insoddisfazione dei consiglieri firmatari per le motivazioni addotte in tale 
risposta.  
 
 Il cons. BENEDUCE è del parere che chiunque  frequenti gli uffici comunali debba 
identificarsi e produrre elementi a sostegno di quanto fa e debba avere un’autorizzazione  per fare 
ciò. 
 
 Seguono gli interventi  dei consiglieri Sorrentino, La Gala, Amato i quali, come 
firmatari dell’interrogazione,   manifestano l’insoddisfazione alla risposta del Direttore Generale. 
 
 A questo punto  il PRESIDENTE  ritiene chiuso l’argomento. 
 
 A norma dell’art. 21  comma 4 del vigente  Regolamento  sul 
funzionamento del Consiglio Comunale, il PRESIDENTE procede all’appello 
nominale e, constatato che sono presenti 13 consiglieri (Cerciello, Perna, Di 
Monda, Guerriero, Amato, Sasso, Esposito V., Sorrentino, Nappi, La Gala, 
Beneduce, Terracciano, Tramontano)  e assenti 18, dichiara la seduta non valida 
per mancanza del numero legale, per cui  alle ore 22.45 SCIOGLIE  LA  
SEDUTA. 
 
Dr.ssaG/Capone 
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